

マスカットだより



岡山市立野谷小学校発行 R4.9.30(金) <http://www.city-okayama.ed.jp/~nodanis/>

No. 7

運動会のエネルギーを次に活かす！

2学期がスタートして1カ月が経ちました。過ごしやすい季節となり、子どもたちは元気に登校しています。「〇〇の秋」の到来です。皆さんは〇〇に何を入れますか？

さて、夏休みが終わりすぐに運動会の練習が始まりました。残暑が厳しく WBGT(熱中症指数)が高い日もあり、思うように練習ができませんでした。短期間でみんなよく頑張りました。保護者の皆様方や地域の皆様方の目には子どもたちの姿がどのように映ったでしょうか。感染状況も考えながら、学校の規模や内容を考えながら、野谷小らしく、学校行事としての価値をみんなで感じることができるようにと工夫しての開催でした。

台風も心配されましたが、さわやかな秋空の下、秋のひんやりとした空気が漂う中で、無事終わることができました。子ども達も頑張っている姿を見ていただけるということで、とても嬉しそうでした。

会場中にたくさんの笑顔があふれていてとてもいい運動会になったのではないかと思います。最後までたくさんのご声援ありがとうございました。学級として、個人として蓄えた「目標に向かって頑張るエネルギー」を次の学校行事や日々の生活に活かしていきたいと思えます。

来年は新型コロナウイルス感染症を気にせず開催できることを祈るばかりです。

お家の方々からの一言感想をいただいている学年もあり、読ませていただきました。心温まるものばかりでした。たくさんの中から二つだけ紹介させていただきます。



小学校最後の運動会なんだと思うと、6年生のがんばっている姿が、より一層輝いて見えました。ソーラン節やリレーもだけど選手宣誓や係の仕事をテキパキこなしているのもかっこよかったです。

こんなにも立派な6年生になっていたとは…！父と母感動です(涙)。楽しみながらがんばっている6年生を見て「親も、明日からがんばろう！」と勇気と力をもらいました。ありがとう♡

修学旅行に行ってきます！

昨年度までは、新型コロナウイルス感染症の影響で、やむなく延期したり、日帰りになったりと子どもたちにとって少し残念な中での実施でした。今年は3年ぶりに宿泊を伴っての京阪神への修学旅行を10月4日～5日を実施する予定です。6年生は4年生の山の学校、5年生の海の学校いずれも日帰りだったことから、初めての泊を伴うことへの期待はけた外れに「大」です。感染状況も少しずつ落ち着いてきていることもあり、可能な限りの対策を講じながら行ってまいります。馬屋上小学校との合同であることも楽しみです。たくさんの思い出を作りたいと思えます。楽しみ～！

<予定コース>

太秦映画村→金閣寺→清水寺→(奈良泊)→奈良公園・東大寺→法隆寺→海遊館

スポーツの秋です。

秋と言えば「スポーツ」と連想される方も多いはず。運動会が終わってもスポーツに接する機会はたくさんあります。高学年は陸上運動記録会を開催します。50m走(市の記録会は100m走)、60mハードル走、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げに挑戦します。市の標準記録を突破した人は10月29日(土)にシティーライトスタジアムで開催される岡山市の大会に参加します。自分の力を試すときです。頑張ろう！

学区のスポーツイベントも開催されます。こちらにもご参加を。スポーツの秋を満喫しましょう！

<10月～11月上旬の主な予定>

10・1	土	
2	日	
3	月	TV朝会 委員会
4	火	修学旅行(6年生)
5	水	修学旅行(6年生) 学遊タイム
6	木	視力検査(上学年) PTA役員会
7	金	視力検査(下学年)
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	香和中学校区あいさつ運動の日 集金引き落とし日
12	水	参観日 学級懇談
13	木	下校指導
14	金	校内陸上記録会(午後・5・6年生)
15	土	
16	日	
17	月	開校記念式(TV朝会) クラブ
18	火	
19	水	すこやか委員会 学遊タイム
20	木	性教育講演会(5・6年生)
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	野谷っ子集会
25	火	1・2年生生活科見学
26	水	3年生社会科見学 学遊タイム
27	木	理科研究発表会(5年生公開授業)
28	金	
29	土	岡山市学童陸上運動記録会(シティーライトスタジアム)
30	日	津高親子まつり
31	月	クラブ
11・1	火	就学時健康診断
2	水	5年生社会科見学 学遊タイム
3	木	文化の日 育成協議会グラウンドゴルフ大会(香和中)
4	金	
5	土	津高ウォーキング大会(西菅野公園)
6	日	
7	月	TV朝会 委員会

研究発表会について

秋は市内の多くの学校で、研究発表会が開催されます。本校でも理科(10月27日・5年生)生活科(12月7日・2年生)が予定されています。

外部からお客さんをお招きしての授業公開になります。子ども達と力を合わせてよい授業公開になるよう頑張ります。

参観日・学級懇談会について

10月12日(水)に参観日・学級懇談を開催します。

新型コロナウイルス感染症は少しずつ落ち着いてきてはいるものの、前半後半に分けてのスタイルは変更ありません。しかし、今回から教室の中に入って参観していただくことを可能としました。

学級懇談は身近な「人権」について皆さんと一緒に考える時間も設けたいと考えています。ぜひお越しください。(詳細は別途ご案内します。)

芸術鑑賞会を11月に延期します。

10月18日に予定していた芸術鑑賞会ですが、文化庁の補助事業との兼ね合いで、11月に延期します。詳細については後日連絡をさせていただきます。

ちょっと一息
学校クイズ!



これは何でしょう?
学校には必ず設置してあるものです。名前は……。覚えておられますか?

<前回の答え>

正校門左のフェンス掲示してあります。ぜひご確認ください。

2学期スタートから9月の学校（子ども）の様子をダイジェストで紹介(主なもの)

05年生・海の学習（8/31）

例年は1泊2日で行っていた海の学習ですが、新型コロナウイルス感染症の流行状況から、1学期に日帰りの変更連絡がありました。残念ではありましたが、実施できることで一安心でした。カッター訓練と玉野海洋博物館の見学という二つのメニューになりましたが、「海」を肌で感じることができました。カッター訓練では「力を合わせること」の大切さを学ぶことができました。



01年生・生活科：8/31

1年生の生活科の学習で、砂場での活動があります。友だちと協力して作品（足湯？）を作っていた子どもたちも…。共同で道具を使うときのルールや言葉かけなどを学ぶことはたくさんあります。とても楽しそうでした。



02年生・生活科：9/9

1学期に引き続き、2年生の生活科の学習で、学区探検に出かけました。残暑が残る中ではありましたが、香和中学校付近の施設や自然をたくさん見つけてきました。途中の郵便局では、ティッシュのお土産もいただきました。普段通っている道でも、じっくり見ると新しい発見があるもの。学校に帰っての発表は大盛り上がりでした。研究会発表会に向けて取り組みます。



○あいさつ運動（9/12～16）

児童会が企画立案したあいさつ運動。曜日ごとに学年で分担して校門で元気なあいさつを交わすことができました。あいさつは自分からすることができたら気持ちよさ倍増ですね。よい当たり前が増えていくといいですね。



○点字ブロックを体験（4年生・総合的な学習の時間）

4年生の総合的な学習の時間では「福祉」についていろいろ学んでいます。岡山発祥の点字ブロック（ご存じでしたか？）を実際に体験しました。ブラインドウォークは心細いですが、友だちの声かけなどのサポートで、安心感が増すことを感じることができました。実際に街中でサポートできるんじゃないかな？学びを活かすことができるようがんばろう！

○運動会（9/25）

みんなよく頑張りました。心地よい疲れも感じるものが来たかな？多くの方々においでいただき、子どもたちは本来の運動会の姿を感じることができたのではないかと思います。

閉会後の片付けでは保護者の皆様方や地域の皆様方に大変お世話になりました。あっという間にテントや道具を片付けていただき、本当に助かりました。ありがとうございました。

